

# Herpa begrüßt Sie auf der eigenen Hausmesse

## Schauen Sie bei uns vorbei vom 1. bis 4. Februar 2023

Zu Beginn des Jahres präsentieren wir normalerweise unsere Neuheiten auf der Spielwarenmesse in Nürnberg. Wie bereits angekündigt, verzichten wir allerdings auf eine Teilnahme bei der Messe.

Natürlich möchten wir Ihnen aber die Neuheiten-Präsentation nicht vorenthalten. Daher laden wir Sie herzlich ein diese ab Mittwoch den 1. Februar in unserem Werksverkauf in Dietenhofen zu bewundern. Außerdem können Sie auch das Messemodell im Museumsshop ergattern.

Etwas ganz besonderes, und somit auch unserer erster Event-Samstag im Jahr 2023, bieten wir Ihnen am Samstag den 4. Februar 2023.

Unsere beiden Produktmanager freuen sich, Ihnen einen kleinen Ausblick für das Jahr 2023 zu geben. Um 10 Uhr wird Matthias Wolff für den Bereich Cars & Trucks vor Ort sein und um 12 Uhr Stephan Külgen für den Bereich Wings. Gerne können Sie im Anschluss direkt mit den beiden Kollegen noch offene Gespräche führen.

Um 11 Uhr erläutern wir Ihnen, wie es mit den Magazinen „DER MASS:STAB“ und WingsWorld im neuen Online-Format sowie mit den bisherigen Club-Leistungen weiter geht. Außerdem geben wir Ihnen eine Vorschau der Inhalte, die Sie ab Frühjahr 2023 auf unserer neuen Homepage erwarten.

Wer keine Möglichkeit hat direkt zu uns nach Dietenhofen zu kommen, kann gerne unter [www.herpa.de](http://www.herpa.de) das Messemodell für 15 Euro erwerben. Dieses wird ab dem 1. Februar verfügbar sein (solange der Vorrat reicht).

Wir würden uns sehr freuen, Sie bei uns im fränkischen Dietenhofen zu begrüßen!